



El "Cafetería Welcome" gana el torneo de inauguración del nuevo Pabellón Municipal torreño

El equipo de Las Torres de Cotillas se impuso por un ajustado 4-3 al "Manchester United" en la final disputada ayer martes 5 de junio

El equipo "Cafetería Welcome" se impuso al "Manchester United" por un ajustado 4-3 en la final del torneo de fútbol sala disputado con motivo de la inauguración del nuevo Pabellón Municipal de Las Torres de Cotillas. El partido, que se jugó en la noche de ayer martes 5 de julio en este recinto ubicado junto a la nueva piscina del municipio, estuvo muy igualado y finalmente se decantó de lado del equipo torreño por tan solo un gol de diferencia ante el conjunto de Sangonera.

Tras la final, el alcalde torreño, Domingo Coronado, y su concejal de Deportes, Ginés Pérez Iniesta, entregaron al campeón y al subcampeón sus trofeos correspondientes. Además, en este acto de entrega de trofeos también hubo un momento para agradecer al ex concejal de Deportes del municipio, Juan Carlos Martínez Box, que recibió de manos de Coronado una placa como homenaje por su reconocimiento y dedicación al deporte torreño desde 2003 hasta 2011.



Nueve equipos

El campeonato comenzó el pasado 14 de junio y ha contado con la participación de nueve equipos: "Linasa", "Peluquería Clemente", "Fuentes Grupo Logístico", "Verabril", "Hotel Los Romeros", "Intelpyme Informática", "Pinturas Valentín" y los dos finalistas, "Cafetería Welcome" y "Manchester United". *"Este torneo ha servido por un lado para inaugurar estas magníficas instalaciones y por otro para disfrutar de la intensidad de un deporte tan apasionante como es el fútbol sala",* ha señalado Pérez Iniesta, que ha querido agradecer *"la colaboración permanente e inestimable de la empresa "Linasa" con el deporte del municipio"*.

